

## 「全国キャラバン」キャンペーンカー来訪

連合は現下の経済情勢を鑑み、賃上げや生活困窮者支援に連合全体で取り組む社会キャンペーンとして「賃上げ実現・くらし支援 あしたを変える連合緊急アクション」を実施しておりますが、この一環として東北・北陸ブロックを街宣するキャンペーンカーが1月15日（日）北上市と花巻市に来訪しました。

明るい赤をベースとした車両に「くらしをまもり 未来をつくる」と力強いロゴが目を引く街宣車となっており、11時にさくら野百貨店の広場にて街頭演説を行いました。

佐々木会長は、連合が取り組む「未来づくり春闘」にむけ、賃上げ・生活者支援の必要性を市民に訴えました。

推薦議員の佐藤ケイ子県議及び平野明紀市議からもご挨拶があり、この街宣に集まった組合員・役員等皆さんからは、タスキへメッセージを記入頂き、賃上げ実現に向けた機運醸成と社会的波及の取り組みが行われました。

13時からXYZ（ジーズ）花巻の駐車場にて、木村幸弘県議、阿部一男市議、照井省三市議からも労働者・生活者を取り巻く物価問題等ご挨拶がありました。

休日の寒い中、お集まり頂いた皆さんありがとうございました。

このキャンペーンカーは東北・北陸ブロックを巡回した後、2月下旬に他のブロックのキャンペーンカーと共に東京へ集結致します。詳しくは、連合のホームページまで。

